



平成22年度のPTA総会無事終了

4月25日(日)のPTA総会は、84名の会員の皆様の出席の中、スムーズに議事が行われ、平成22年度のPTA活動が安藤新会長のもとスタートしました。

安藤会長は、「生徒の生きる力の育成を目指し、学校・家庭・地域社会が一体となったPTA活動を推進しよう」というスローガンで一年間がんばりたいとあいさつを述べられました。今年1年間、ご協力・ご支援のほどをよろしくお願いたします。

また、平成21年度ご活躍いただきましたPTA役員の方々、本当にご苦労様でした。



第7回 日南市こども読書フェスティバル 読書活動推進校発表

5月7日(金) 小村記念館にて「第7回日南市こども読書フェスティバル」が開催されました。

本校は、読書活動推進校として「読書活動意欲を高め、良書に親しむ生徒の育成」という推進テーマのもと活動を行っています。全校図書委員長を中心とした3名の生徒が活動報告を行いました。

本校では、①朝の読書タイム、②読書貯金通帳を活用した読書の記録、③「家読(ウチノク)の日」の取組を行いながら読書の習慣化を図る取組を行っています。また、日南市立図書館や図書司書の先生、小学校と連携しながら読書への興味・関心を高めるための環境整備を行っています。

当日は、UMKテレビアナウンサーの佐々木六華氏が絵本の読み聞かせをなされました。プロの読み聞かせは、さすがに一味も二味も違っていました。今後もボランティアで各地を回って読み聞かせを行われるそうです。

わたしたちも毎日しっかり本を読みたいものです。そして、様々な本と出会いながら新たな自分も発見したいものです。



三つのしつけ

「教育者の父」と言われた 森 信三 先生は、人間教育の基本を子ども時代の「しつけ」においたそうです。そして、いつも次のように説いています。

- 第一 朝、必ず親にあいさつをする子にすること。
- 第二 親に呼ばれたら、必ず「ハイ」とはっきり返事のできる子にすること。
- 第三 はきものを脱いだら必ずそろえ、席を立ったら必ず椅子を入れる子にすること。

そして、「この三つのしつけが真に徹底すれば、もうそれだけ『人間』としての軌道に乗ったようなものです。」と明言しています。

家庭及び学校ともども、このことを基本におきながら子どもを『人間』としての軌道に乗せていきたいものです。

物を大切にし、生かすこと

その道のプロと呼ばれる人は、道具を大切に使います。例えば、大工さんなどは、ノミやカンナなど本当に大切に扱います。スポーツ選手や芸術家、音楽家にも同じようなことが言えます。道具を大切にし、グラウンドやコート、アトリエなどをこよなく愛します。

皆様のご家庭ではどうでしょうか。長い間、丁寧に使い込み、家族同様に生きているものがあることと思います。また、そのようにものを扱う子どもを育てたいものです。

学校では、みんなで使うものがほとんどです。しかも、次の後輩へと受け継いでいくものばかりです。その意味で、トイレなどをはじめ、大切に扱い生かしていきたいものです。

学ぶための基礎・基本!!

新しい年度になり約一ヶ月半が過ぎました。学ぶためには、それに至るまでに身につけておかなければならないことがあります。

- 忘れ物をしない ○ 授業を聞く姿勢
- ノートに記録すること
- 予習、復習をする習慣
- 学ぶために必要な言葉遣い（はい。わかりました。ありがとうございます。等）などです。

【5月の主な行事】

- 日南市 PTA 総会 = 5/22(土)
- 中間テスト前部活動停止
5/23(日) ~ 5/25(火)
- 歯科検診(1A,1B,2A) = 5/24(月)
- 成人教育部会 = 5/24(月) 19:30~
- 漢字テスト = 5/25(火)
- 歯科検診(2B,3A,3B) = 5/25(火)
- 総務部、わか部会 = 5/25(火) 19:30~
生徒指導部
- 1学期中間テスト = 5/26(水)
- 保健部会 = 5/26(水) 19:30~
- 生徒総会 = 5/28(金)
- 学年学級部会 = 5/31(月) 19:30~

大会、練習試合等

- バレー部練習試合 = 5/22(土) : 東郷中
対 庄内中、木花中、加納中 ほか
- 中学校内田杯ソフトテニス大会(2年生の部)
5/23(日) : 日南市総合運動公園
- バレー部練習試合 = 5/29(土) : 旭中
対 旭中
- 野球部練習試合 = 5/30(日) : 志和池中
対 志和池中 ほか

※ 大会、練習試合等では、口蹄疫予防対策を慎重に行います。